

En el año 2009 el Gobierno de la República Popular de China tuvo la gentileza de otorgar a estudiantes de la Escuela de Estudios Orientales dos becas para perfeccionamiento del idioma Chino Mandarín, una de las cuales tuve la suerte de obtener.

La beca, por un periodo de un año, me permitió estudiar en la Universidad de Nanjing, ubicada en la ciudad homónima, que es una de las más prestigiosas en China. Estudiantes de muy importantes universidades de todo el mundo (especialmente de Estados Unidos, Europa y países vecinos) van a estudiar allí cada año, en su mayoría por periodos de un año para estudiar el idioma, aunque varios lo hacen por periodos más largos para cursar una maestría o un doctorado. La beca incluyó alojamiento, material de estudio, una asignación mensual, además de los gastos de matriculación.

Hay muchos cursos complementarios incluidos, como ser caligrafía, historia de China, taijiquan, etc.

El estudio es muy intensivo y requiere de mucha dedicación, pero hay espacio para distenderse. Nanjing y sus alrededores están llenos de hermosos lugares para conocer, incluyendo Shanghai, a sólo dos horas en tren.

En el invierno hay un mes de vacaciones durante el cual se puede viajar un poco más lejos; desde luego, China ofrece muchísimos lugares de interés histórico, cultural y turístico para visitar.

Es una experiencia notable, que recomiendo a todos los interesados en el área, desde lo académico y también para el crecimiento personal.